

---

---

Août 1787.

pacifique étoit peu connue avant le dernier voyage du capitaine Cook. Le célèbre Buring , navigateur russe , découvrit terre par les 58 degrés 28 minutes de latitude nord , et jetta l'ancre par les 59 degrés 18 minutes ; mais la relation de son voyage est très - imparfaite et très-inexacte.

Les Espagnols probablement connoissent aussi la côte qui est un peu au sud de l'entrée du Roi-George , et les environs du cap Edgecombe ; ils ont relâché dans ces deux endroits en 1775 ; mais j'ai lieu de croire que c'est tout ce qu'ils ont vu de cette partie du continent.

Tu reconnoîtras , par ce que je t'ai dit , que les positions les plus exactement déterminées par le capitaine Cook , sont celles des entrées du Roi-George